
M a g i s t r a t                                                     Bremerhaven, 20.06.2006 
 
 
 
 
M I T T E I L U N G  Nr. 389 
 
 zur Anfrage Nr.  389 (§ 36a GOStVV)  der  Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
 
1. Die Anfrage lautet: 

Aufbau der Rogge-Halle 
 
1. Liegt inzwischen ein Vorschlag aus der Projektgruppe zum Wiederaufbau der Rogge-

Halle vor? 
 

Wenn nein, warum nicht? 
 
Wenn ja, wann wird dieser veröffentlicht? 
 

2. Wann und wo ist der Wiederaufbau der Rogge-Halle geplant? 
 
 
2. Der Magistrat hat in seiner Sitzung am 28.6.2006 beschlossen, den Antrag wie folgt zu 

beantworten: 
 
Zu 1 
Ja, die Veröffentlichung erfolgt nach Beschluss durch die politischen Gremien. 
 
Zu 2 
Es wird auf die bisherige Beschlusslage des Magistrats vom 10.12.2003 verwiesen, wonach 
die Rekonstruktion der „Rogge-Halle“ an der Westseite des Neuen Hafens erfolgen soll. Die 
Umsetzung dieses Beschlusses ist auch abhängig von der Höhe und der Finanzierbarkeit 
des Projektes. 
 
 
Schulz 
Oberbürgermeister 
 
 
 
 


